

日 薬 情 発 第 69 号
令和 4 年 8 月 30 日

都道府県薬剤師会 担当役員 殿

日本薬剤師会
副会長 渡邊 大記

株式会社 NTT ドコモの提供する電子お薬手帳アプリ「おくすり手帳 Link」の撤退
とそれに伴う「e お薬手帳」に対する影響について

平素より、本会会務に格段のご高配を賜り厚く御礼申し上げます。

先般、株式会社 NTT ドコモより電子お薬手帳アプリ「おくすり手帳 Link」の新規受付停止がプレスリリースされました。

それに合わせ NTT ドコモ社より「おくすり手帳 Link」の仕組みを利用した日本薬剤師会「e お薬手帳」についても時期は未定であるものの、終了したいとの連絡がありました。対応する薬局システムについても時期は未定ですが、サービスが終了となる見込みとのことです。

2019 年に株式会社 NTT ドコモ、株式会社 STNet、本会の 3 者で電子お薬手帳サービスの統合に関する基本合意書を締結したばかりにもかかわらず、今般ドコモ社から決定事項として報告があったものであり、継続的な薬学管理の重要なアイテムであるお薬手帳を扱う事業者としてはあってはならない判断と考えます。また、現在「e お薬手帳」を利用されている国民、「e お薬手帳」を軸に患者対応を行っていた薬局への影響も大きく、本会といたしましても最善の対応を求めていく所存です。

本会の対応（今後の方針等）やサービス終了時期、また随時更新いただいております薬局システムの費用についても損失が出ない対応を要求し、現在 NTT ドコモ社と協議を行っており、まとまり次第早急にお示しさせていただきます。

このような形となり、本会としては誠に遺憾に感じております。

会務ご多用のところ恐縮ながら、貴会会員にご周知下さるようお願い申し上げます。